

井野小校区コミュニティ通信

井野小学校区コミュニティ運営協議会

平成28年10月30日発行

第 2 号

爽やかな秋晴れのもと、平成二十八年十月一日（日）第十四回井野小学校ちいきユニティ運営協議会共催はふれあい運動会が開催されました。（井野小学校区コミュニティ運営協議会共催は今回が初めてです。）運動会当日、前日までの台風の影響で、朝まで開催が心配されました。最後の競技まで雨も降らず、むしろ午後からは汗ばむ気候となりました。

各代表者の挨拶の後、プログラムがスタート。六年生は小学校生活最後の運動会、新一年生は初めての運動会となりました。地域競技の玉入れやグランドゴルフ・ターフーン・リレー・綱引き等沢山の種目に多くの皆様方に参加して頂きました。

保護者、児童と共に地域の

皆様方の一生懸命な姿が見られたのは「ちいきふれあい運動会」ならではの光景ではないでしょうか！



2年生の大玉運び

また井野小学校区を管轄する消防団第四分団による放水操法実演、及び校区内にて活動拠点を置くサークル紹介も行なわれました。

お忙しい中、足を運んで頂いた大勢の地域の皆様方の声援に答える様に子ども達も日頃の練習成果を発揮出来のではないでしょうか！

最後になりましたが地域及び学校関係者・実行委員・保護者の皆様方のご協力で無事に行事を終わることが出来ました。感謝を申し上げると共に、来年も協力の程宜しくお願い致します。



5・6年生による、和
～こころを ひとつに～

6年生・地域参加者と力を
合わせて



5年生